

Hersteller-Erklärung, gemäß Anhang II B

Incorporation Statement Annex II B

Hersteller: Flex coil a/s Tlf. + 45 98 24 49 99
Manufacturer: Knøsgårdvej 115 Fax + 45 98 24 49 90
 DK 9440 Aabybro e-mail: flexcoil@flexcoil.dk
 CVR.: 15911972

Erklärt hiermit, dass
 Hereby declares that

Wärmetauscher: Flex coil a/s Auftragsnummer/Ordre no.: 49339-2011-002
 Heat exchanger:

Apparatetyp Coil type	FVA-2640-3280-5-30-2,5-A1
Seriennummer Serial no.	49339-11-0009/ 49339-11-0010/ 49339-11-0011/ 49339-11-0012
Baujahr Year build	2011
Zeichnungsnummer Drawing no.	110666-2
Volumen V Volume V	119 L
Maximaler Betriebsdruck PS Max. Working Pressure PS	10 bar
Prüfdruck PT Test pressure PT	16 bar
Maximale Betriebstemperatur TS Max. Working temperature TS	110 °C
Flüssigkeit Fluida	Water

Flex Coil bestätigt hiermit, dass der Wärmetauscher im Einklang mit der Richtlinie über Druckgeräte 97/23/EG (DGRL) hergestellt ist.

Diese Herstellererklärung gilt für Wärmetauscher, die gemäß der Druckegeräterichtlinie (DGRL) Richtlinie 97/23/EG ab 29. Mai 1997, Paragraph 3, Ziffer 3, keine CE-Kennzeichnung erhalten.

Flex coil hereby confirm that the heat exchanger is manufactured in accordance with the pressure equipment directive PED 97/23/EC.

This standard incorporation statement is valid for coils that cannot be CE-marked as defined by the PED art. 3 paragraph 3.

Dieses Produkt darf erst in Betrieb genommen werden, wenn die Maschine oder Anlage, in der dieses Produkt eingebaut wurde, die Anforderungen der aktuellen EU Maschinendirektive 2006/42/EG – sowie herangezogene Normen erfüllt.

The product must not be put into service until the machinery, into which it is to be incorporated has been declared in conformity with the provisions of the Machinery Directive 2006/42/EC

24.06.2011

Name, Titel und Unterschrift des Herstellers:
 Name, title and signature of manufacturer:

Datum/date